
―２０２３年度 ちゅピＣＯＭ 尾道局 番組審議委員会 議事録－ 

 

◎日 時  ２０２３年１１月１４日（火） １１：３０～ 

◎場 所  尾道国際ホテル ３Ｆ 

 

番組審議委員数６名： 出席委員の数６名 

事業者側出席数３名： 尾道局長・営業課長・制作課長 

本審議会は、審議委員 ３分の２以上の出席から適切に成立した。 

 

議長は、番組審議委員会 会長が務め、議事進行を事業者側の事務局が行った。 

定刻になり、尾道局長のあいさつの後、次第に沿って昨年度の審議で改善提案のあった

事項の取り組み説明を行った。続いて今年度の審議番組２本の視聴を行い、自由討議に

移った。 

 

【局長あいさつ】 

 １０月に広島市の株式会社ちゅピＣＯＭと合併して尾道局となったが、自主放送は今

まで通り尾道独自の編成を続けていく。委員の方を始め、地域の皆さんからのアイデア

や意見をいただき、改善しながら尾道のために有益な情報を届けていきたい。 

 

【審議番組と審議内容】 

 番組名： 旬のおのみちゴハン～おのみち季節の野菜・果物おすすめレシピ～ 

           ※アスパラ手羽ギョーザをクッキング 

 

 委員→ 尾道産の食材を使う料理について良くわかった。料理番組は作っている時の音 

     が重要なので、手羽を揚げている音を楽しむシーンがあれば尚良い 

 

 委員→ 尾道産のアスパラガスの鮮やかな色で、新鮮さが伝わってきた。レシピには、番 

     外編として郷土料理などを取入れると、さらに地域性が出るのではないか 

 

 委員→ 料理はまったくしないが、番組を見ていると、作れるかな？と思った。 

    アスパラガスを作っている生産者の映像や、栽培・収穫シーンがあれば良い 

 

 委員→ ファーストフードではなく、スローフードの精神を伝えられる番組だと感じた。 

     料理番組の賑やかさ・華やかさが、もう少しあっても良い。 

食育としての発信も今後考えてみてはどうか 

  



委員→ 尾道産の食材や料理方法が良くわかる番組。豆知識として、カロリー・栄養素 

アレルゲンなどを加えても良い 

 

委員→ 食べ物の番組は、芸人さんが旅行に行ってワイワイ食べるものが多いが、こちら

はシンプルな内容で良い。作る過程を楽しみながら、視聴者に、これなら出来るか

もと思わせるところも良い。調理法など、美味しく食べる「食べ方」の紹介もある

と良いのでは 

 

 

■マリンスポーツの聖地 尾道で楽しもう！ ※百島トリマランカヤック編 

  

 委員→ 臨場感があり、海の楽しさを感じる番組で、カメラワークが特に素晴らしい 

     尾道と百島の位置関係が分かり難い 

 

委員→ マリンスポーツの楽しさが伝わる良い番組。海でのマナー啓発などを番組に入 

    れてほしい 

 

委員→ 色んなカメラを駆使して、撮影技術の高さを感じる。トリマランカヤックは、な 

    じみが無いので、もう少し詳しい説明があっても良い。今回はトリマランカヤッ 

クで、釣りをしたが、その他の遊び方・楽しみ方も知りたい 

 

委員→ 尾道の海の美しさが伝わる番組。マリンスポーツには色んな競技がある事が分 

    かり、楽しく視聴した。小中学生にも体験してもらう取り組みができないか 

 

 委員→ 臨場感があり、実際に海の上にいる気分になった。今回はインストラクターも付 

     いて、安全を担保した中で体験できていたが、海には様々な危険がある事や、自 

分勝手に楽しむだけでなく、マナーについても、しっかりと紹介する必要がある 

 

委員→ カメラワークが特に良い。尾道市の取り組みと連動する番組は、全国発信する意 

    義がある。全国配信であるならば、百島の位置や、尾道駅からフェリーで何分な 

どの紹介が必要。ＭＣの海上でのマスクは外してもよいのではないか 

 

     その他、質問や意見の無いことを議長が確認し、１３時に審議会は終了した 


